

鹿陵会会報

平成25年号



70周年記念事業
「太陽電池式電波時計」披露式



アメリカスポーツ少年団山陽交流



桜が満開の校庭を下校する生徒達



朝鮮舞曲公演

CONTENTS	
p.1	フォトアラカルト
p.2~3	創立70周年記念事業のお礼 ご報告・ご挨拶
p.4~5	同窓会つうしん
p.6	定期幹事会報告
p.7	母校だより part1 海外からのお客様 黒田官兵衛ゆかりの地 卒業生進路状況一覧 職員異動のご案内 PTA役員のご案内
p.8	母校だより part2 部活動・キャリア教育



One Stop Global Exchange



ブラジルからのお客様



鹿陵会会報70周年記念式典



創立70周年記念祝賀会



平成25年度入学式



桜が満開の校庭



地域魅力発見バスツアー

姫路市立飾磨高等学校 創立70周年記念事業のご報告

昨年11月18日に姫路市立飾磨高等学校創立70周年記念事業におきまして、式典並びに祝賀会を盛会に催すことが出来ました。同窓生の皆様には諸事業行事にご理解とご協力を賜り、多数の参加もいただき誠にありがとうございました。謹んでお礼申しあげます。

記念式典

日 時…平成24年11月18日(日)
オープニング・式典／12時40分～
講演／14時30分～

【講師】

東北大学前総長 井上 明久 先生
場 所…姫路市立飾磨高等学校体育館



祝賀会

日 時…平成24年11月18日(日)
18時～20時
場 所…姫路キヤッスルホテル 凤凰の間



本校は、昨年70周年を迎えて、記念講演として、我々の先輩である東北大学前総長の井上明久様が生徒さんたちに、これからグローバルに世界にはばたくように工ールを送つていただきました。

また記念祝賀会では、来賓、学校関係者、卒業生を合わせて総勢30人超が参加頂き、共に創立70周年を祝い、校歌も歌い、楽しいひと時を過ごすことができました。

また、学校に記念品を贈ることもできました。生徒さんたちに役立つているものと確信しています。

私を含め、執行部もやつと二年をすぎました。これまでの学校と

PTAとの三者での70周年実行委員会を構成したことを機会にして、この幹を、より一層強いものとするために、同窓会としての鹿陵会において各卒業学年の代表幹事の方が参加する幹事会を、より充実したいと考えております。そうすることで、多くの卒業生の方々と情報共有ができる仕組みができるものと思つております。

また、鹿陵会をこれから維持管理していくためにも、維持会費のご協力をよろしくお願ひいたします。

同窓生の皆様、今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。





二
挨拶

赤松良一

鹿陵会会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃から母校の発展に温かいご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

路市立琴丘高等学校から転勤して参りました。何卒よろしくお願ひ申し上げます。



飾磨高校教頭に着任して

97

高桑由雅

頂き、誠謹に挙行することができました。また、式典での講演では18回生の井上明久氏（東北大学前総長）から後輩である在校生に多くの示唆に富む講演をして頂き、誠にありがとうございました。

本校の校訓「自主・勤勉・信愛」の精神を基調とし、一人ひとりの多様な能力と個性の伸長を図る教育活動を進めたいと考えています。情報化やグローバル化が進展する社会の中で、大きな夢を抱えて接

施しました。文化部の発表、一年生二年生の学年演技、三年生のバザー、P.T.A.のバザー等々、盛況のもと無事に実施できました。9月27日（金）には臨時祭（体育祭）を予定しています。

の皆様には、より一層のご支援をお願い申し上げますとともに、皆様方のご健勝とご多幸を祈念してご挨拶とさせていただきます。

しつかりとできるように朝の挨拶運動を生徒会役員でやります。週に一回、朝8時から予算5分前まで、校門に立つて登校してくる生徒や先生に大きな声で挨拶をしようと思っています。この活動を毎週続けたらみんなの中で挨拶をするのが当たり前になります。

前回お話ししたとおり、地域活性化の活動で、生徒会を中心とした地域の清掃活動に参加したいと思います。いつもお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを表したいと思います。

生徒会長 中里 亜美

同志会事務局よりお願ひ

5、会員名簿の管理等を行っています。

三つ目は募金活動を積極的に行つ
たいと思います。病気や東日本大震災で学校に行けない人達の為に自分達ができる事だと思っています。こういった活動を続けること



◆同夥會事務取扱時間

現在 同窓会準備について
「往復はがき」+「印刷代」を援助
費として交付しています。同窓
会開催等で必要とされます幹事
の方は鹿陵会事務局までご連絡
ください。

第1・第2・第3水曜日

曲陵会会員の皆様、平素より校の教育活動にご理解ご協力を賜り、深く感謝しております。私はこの4月に教頭に着任しました高桑由雅と申します。よろしくお願ひします。

部活動、学校行事が行われています。この好機を逃すことなく、在校生一人ひとりの能力と可能性を伸ばすために、教職員一同、次の3点を努力目標に掲げ、学校全体の底上げに取り組んでいます。(1)生徒一人ひとりの能力や適性に応じた学習指導を充実させる。

が評価され、文部科学大臣表彰を受賞しました。今夏にはインター
ンシップを初めて実施します。今
後とも知恵を絞って、生徒の内面
を振り動かす仕掛けを随所に施し、
本校の放つ輝きが一層強くなりま
すよう、微力を尽くしてまいりま
す。

同志会事務局よりお問い合わせ

5、会員名簿の管理等を行っています。

三つ目は募金活動を積極的に行つ
たいと思います。病気や東日本大震災で学校に行けない人達の為に自分達ができる事だと思ってからです。こういった活動を続けること

で、みんなが思いやりをもち、優しく助け合いのできる人間に成長してほしいと思います。生徒会長としての自覚をしつかり持ち、学校を良くする為に全力を尽くしていただきたいと思います。初めてのことなので、計画通りにいかないこともあると思いますが、一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。



併中同窓会ご紹介

同窓会世話人
神澤昇

平成24年11月10日(土)姫路ヤツスルホテルにて参加28名で開催されました。

同窓会

第5回生同窓会ご紹介

同窓会世話人
浜野衆弘

平成24年11月24日(土)姫路ヤツスルホテルにて参加26名で開催されました。



第14回生同窓会ご紹介

同窓会世話人
津島繁

14回生29名は、昭和37年3月に卒業以来27年経過した平成元年9月に第1回同窓会を開催して以来開催いたしました。第一回は79名の出席がありましたが、回を重ねることに出席者も徐々に減少し46名の出席となりました。還暦も過ぎて、回を重ねること

第23回生同窓会ご紹介

同窓会世話人
福島裕子

昭和46年卒業「shikamaヨンロク」の仲間は昨年2012年1月2日に還暦同窓会を開催しました。当時の生徒会長・山口照久さんの「我々、飾磨高校昭和46年卒業生も

に歲も重ねて、誰某が亡くなつたという言葉が飛びかい、物故者も増えたことを痛感し、日々寂しい限りでした。しかし、平均余命も相当伸びておりまだ人生を謳歌しようと励ましあいながら、盛会のうち次回の再会を誓つて散会しました。



第28回生同窓会ご紹介

同窓会世話人一同

第28回生同窓会は、平成25年1月9日(土曜日)午後5時から、卒業後30年程が経ち、ハガキや電話等での呼びかけなどの程度集まってくれるかと不安もありましたが、当日は約60名の参加となりました。

宴会においては挨拶・乾杯の後、料理に舌鼓しながら歓談と進行し、恩師としてご招待した、三木滋

還暦を迎えます。入学した頃、校舎と職員室の中庭に咲いていた桜を、喰、ボーツと呼んでいた僕。思いもよらなかつたのに：あれから40年以上経つた今、何余名の同級生もそれぞれ思い起こすシーンは違い、今はそれそれが守るものも変わつてしまひました。

平成6年野球部が県の決勝に進んだ時、勝て！ちょっとやけど寄付もしたると叫んでました。前回の同窓会から15年経ち、日々の生活に追われているのが自分自身の現状です。孫とか云うモンスターに子育てとは違う楽しみも味わっております。でも、もう声も聞けなくなつた人もいます。還暦という節目に、只々笑いあ

学生時代には親しくなかつた人でも、同じ時、同じ場所で青春を下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

卒業アルバムの写真を首からぶら下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

卒業アルバムの写真を首からぶら下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

学生時代には親しくなかつた人でも、同じ時、同じ場所で青春を下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

卒業アルバムの写真を首からぶら下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

学生時代には親しくなかつた人でも、同じ時、同じ場所で青春を下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

卒業アルバムの写真を首からぶら下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

学生時代には親しくなかつた人でも、同じ時、同じ場所で青春を下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

卒業アルバムの写真を首からぶら下げ、還暦の今の顔と見比べながら、一気にタイムスリップしていました。

第31回生同窓会を紹介

月日が経つのは本当に早いもの

同文書院
中嶋佳
商



先生、吉川修一先生、野村義明先生、権藤賢先生、伊藤守先生の各先生の方の懐かしい昔話や近況などお話を伺いました。プログラムにおいては、有志による高校当時の懐かしいフォークソング・ロックの演奏を楽しみ、吉川先生、伊藤先生のご指導でフォークダンスを踊るなど盛り沢山の内容でした。最後に全員で校歌を歌い、楽しく会を終わらせることが出来ました。

二次会ではほぼ全員が参加し終日遅くまで歓談や楽しくゲームなどをを行い、次回は還暦同窓会を開催することを誓つて散会となりました。



第32回生同窓会ご紹介

飾磨高校32期生
同窓会実行委員会一同

で、卒業して早34年が経過しました。我々、31回生は平成17年に1回目の同窓会を開催してから、4年おきに集まっています。3回目となる今年も5月3日にキャッスルホテルで開催しました。

今年は地元中学校が正月に同窓会を企画していた事もあり、ゴールデンウイークの開催にしました。また、鹿陵会のデータ管理を委託している地元企業サラト様が同窓会幹事代行をしていることを知り、相談の結果、お願ひすることにしました。そのおかげで、事務作業がかなり軽減でき、幹事一同に喜んでもらいました。同窓会のホームページも作製してもらい、掲示板では同級生のやり取りで盛り上がり、とても楽しかったです。

開催までには何度も幹事で集ま
り、楽しい会になるよう意見交換
し、また、電話で1件1件出席の
お願ひもしました。当日は、豪華
な同窓会となり、なつかしい先生
方、笑顔の同級生と大いに語らい、
大いに飲みました。

これからも同級生との太い絆が
永遠に続くことを祈っています。

私達32期生は昨年5月3日、姫路キャッスルホテルで第2回同窓会「一念発「龜」+を生誕半世紀の満50歳を記念して」We'll go to the 50th Anniversary. とタイトルを付けて盛大に開催いたしました。(出席数 同窓生30名 恩師7名)

スギ」の解説を行いました。
この度の50歳の同窓会を節目と
し今後は5年間隔で同窓会を開催
していく予定です。

き、物故者へ默とう、校歌齊唱後、卒業アルバムを題材に当時流行った曲と共に作成したDVDを上映しました。

学生時代に一気にタイムスリップしたようで、懐かしい想い出話に花が咲きました。さらにサブランイズゲストであつた横綱・日馬富士閣にも会に花を添えて頂き、和氣藪々とした宴席で、二次会にも殆どの人が参加して頂きました。

人生の半ばを迎えた我々に対する社会的責任は、これから今まで以上に求められますが、青春時代と共に過ごし、固い信頼関係で結ばれている同期生の存在は、何物にも替え難い力となり、必ず数年後に再会する事を誓い合い、それの生活に戻りました。

最後になりましたが鹿陵会のご隆盛と、飾磨高校の更なる飛躍をご祈念申し上げます。

第40回生同窓会ご紹介

鈴鹿高校40期生
同窓会実行委員会一同



創立70周年記念
筑波高校40期生同窓会

私たちが卒業して早いもので25年が経ち、それぞれの職場や日常生活で責任ある立場・屋台骨として日々の生活を送っています。

創立70周年を迎えた事と卒業して25年という節目を機に同窓会を開こうという事になり、昨年末に有志が集い、同期生全員に声掛けを致しました。

多くの方にご協力、ご尽力頂いた結果、お陰様で2月16日に姫路キヤッスルホテルにて開催することができました。

当日は野村先生、景山先生、大森先生の3名の恩師にもご参加頂

定期幹事会のご報告

平成25年度定期幹事会は、平成25年5月26日(日)午後1時30分から飾磨高等学校会議室において開催されました。山本幹事長を議長に選任して、鷲尾会長の挨拶、赤松校長の学校の現況報告のあと、議事に入りました。

平成24年度会計、創立70周年記念事業等の報告、及び平成25年度事業計画、平成25年度予算について、熱心な議論の末、承認されました。

鹿陵会 会計報告

平成25年度 鹿陵会 収支予算

◆収入の部 繰越・会費等

項目	予算額	備考
積出金預預金(②)	7,653,469	兵庫信用金庫普通預金
新入生会費(①)	240,000	1年生1,000×240名
年会費(②)	848,400	1,200×(1年生240名2年生237名3年生230名)
終身会費(③)	805,000	66回生3,500×230名
会費合計(①+②+③)	1,893,400	①+②+③
合計(④)	9,546,869	④+⑤

◆財産項目

定期預金

項目	予算額	備考
定期預金	15,005,805	福岡信用金庫・三井住友・兵庫信用金庫
定期利息	71,378	福岡信用金庫(定期利息預金)
合計(⑤)	15,077,183	

◆支出の部

項目	予算額	備考
会議費	100,000	
扶助金助成金	700,000	
施設整備助成費	200,000	
同窓会援助費	400,000	
通信費	100,000	
座席費	200,000	
車両費	150,000	
卒業生記念品	400,000	
校歌CD作成費	567,000	2000枚作成
予備費	6,729,869	
合計(⑥)	9,546,869	

平成25年度 鹿陵会会報事業 収支予算

◆収入の部

項目	予算額	備考
24年度繰越金	2,798,030	
鹿陵会維持会費	1,640,000	
利息	170	受取利息
合計	4,238,200	

◆支出の部

項目	予算額	備考
会報印刷費	720,000	
会報発送費	1,550,000	
会報折込費	72,000	
名簿管理費	84,000	
合計	2,426,000	

収支予算額

25年度収入見込	25年度支出見込	差額
4,238,200	2,426,000	1,812,200

○創立70周年記念誌の販売案内
ご好評をいただきました。創立70周年記念誌は、未だ若干在庫がございます。ご購入ください。事務局までお問い合わせ下さい。

○会員の情報について
会員の住所、電話番号、勤務先などの情報は慎重に取り扱っています。非掲載を希望される方はお電話、はがき等でご連絡をお願いします。また、事務局へ個々で会員の住所、電話等を教えて欲しいとお答えは差し控えさせて頂きます。なお、同窓会開催等のご案内等にご入用の場合には、学年幹事を通じてご依頼いただけますとご提供させていただきます。

○鹿陵会会員の現況について
平成24年度より鹿陵会会員の住所等の管理、維持メンテナンス)を推進してまいりますが、会員の皆様のなかには判明ですが、会員の方も多々おられます。何か問い合わせがございましたら事務局までご連絡をいただければ幸いです。

○鹿陵会役員の案内
平成25年鹿陵会役員
副幹事長
内松山山高尾
副会長
海岡本澤尾
裕和博照龍和
文雄祥子一正

同窓会事務局ご案内

母校だより part1

海外からのお客様 ジュリア・フェルナンデスさん

昨年9月より今年6月まで、ブルジルからロー・タリー留学生として3年1組の生徒の皆さんと一緒に本校で学ばれました。



以下ご本人のコメントです。

○ 飾磨高校で過ごしてよかったです。 こと、学んだことについて

飾磨高校の一一番良いところは、何事もきちんと決められているところです。全てにおいて計画が立てられ、時間通りに行われているのを見ました。毎朝校門で生徒と先生が挨拶をしたり、授業の最初と最後に「起立」、「礼」をし、その後生徒は静かに先生が話していることを熱心に聴いています。生徒が中心となつて練習をしています。このことから、

生徒たちは責任を持つことを学んでいると思います。私はバレーボール部に参加させてもらつてよかったです。バレーボルは私にとって家庭のようなチームです。みんなでいつも助け合い、教え合うことができる、とても幸せでした。

私はこの1年間の文化祭、体育祭、球技大会、修学旅行などすべての行事が楽しかったです。このような行事も生徒が責任を持って準備から後片付けまでしているところに感心しました。

私はとても運が良かったです。飾磨高校の3年1組でこの1年を過ごせたからです。

1組のみんなは本当に優しくて、いつも私のことを気遣つて、いろいろとしてくれました。本当に家族のようでした。1組のみんなに出会えて本当によかったです。

たくさんの方達ができ、友達とかなり上達したと思います。

この1年間で学んだことがたくさんあります。すべて忘れられないことばかりです。

今は、私に関わってくれたみなさん感謝の気持ちでいっぱいです。

日本語を一生懸命勉強して、そしてよく使ったので、私の日本語はかなり上達したと思います。

この1年間で学んだことがたくさんあります。

秀吉の軍師として名高い黒田官兵衛孝高(如水)は、妻鹿ゆかりの人である。飾磨高校のそばに二つの史跡がある。

一つは国府山城跡。羽柴秀吉の毛利攻めの拠点として姫路城を譲り渡した官兵衛が、その後家族や家臣と移り住んだ城である。学校の北西すぐ、市川を臨む場所にある。小さな山だが、北は姫路城が見渡せる。西は絶壁で敵を寄せ付けず、南には播磨灘が広がる。申し分ない地勢である。

もう一つは国府山城で病死した官兵衛の父黒田職隆の廟所である。地元の方々からは「筑前さん」と親しまれている。学校の南すぐ、閑静な住宅街の中にある。人々が大切にしてきた偉人の足跡を、後世にも伝えていきたいものである。(萩野敦也)

黒田官兵衛ゆかりの地 妻鹿の史跡を訪ねましょう



卒業生進路状況一覧

(過去3年順不同)

◆主な進学先

- ① 国公立大学(短大含む)
長崎大・兵庫県立大・下関市立大など
- ② 私立大学
関西学院大・慶應大・神戸大・神戸国際大、東邦大・京都外国语大・東海大・帝京大・京都市立大・佛教大・立命館大・龍谷大・摂南大・大阪経済大・大阪工業大・関西外国语大・近畿大

◆主な就職先

- 大・造手門学院大・関西看護医療大・関西福祉大・神戸女子大・神戸親和女子大・神戸松蔭女子学院大・武庫川女子大・甲南大・申南女子大、兵庫医療大・関西医療大・流通科学大・近大姫路大・姫路獨協大・兵庫大・園田学園女子大・川崎医療福祉大・田山理科大・神戸常盤大・神戸海星女子学院大・金沢工業大など
- ③ 短期大学
関西学院大・慶應大・神戸大・神戸国際大、東邦大・京都外国语大・東海大・帝京大・京都市立大・佛教大・立命館大・龍谷大・摂南大・大阪経済大・大阪工業大・関西外国语大・近畿大

職員異動のご案内 (平成25年度)

▼着任者

寺法	赤高	黒田	桑	松
勝川	内田	内田	内田	内田
谷	昭佳	昭佳	昭佳	昭佳
優	由義	由義	由義	由義
嶋田	光義	光義	光義	光義
安紀子	代子	代子	代子	代子
木勝	井仲	井仲	井仲	井仲
岡村	西井	西井	西井	西井
本勝	本勝	本勝	本勝	本勝
谷	谷	谷	谷	谷
久	久	久	久	久
裕	裕	裕	裕	裕
美	美	美	美	美
章	章	章	章	章
一	一	一	一	一

▼離任者

石新	益福	前矢	田野	島田	上口	山口	井田	前田	矢島	島田	上口	山口
坂田	山田	田野	田島	島田	千千							
由美子	忠	亮	忠	亮	とも							
	正作	則敏	正作	則敏	廣子							
	松前	大北	小一	富浦	吉高	坂本						
	川場	尾林	井田	井田	坂本							
	總	信利	瞭淑	優茉	茉莉							
	和茂	正江	江史	人華	耶華							

平成25年度PTA役員
会長 副会長

天寺吉盛 森廣野 尾田林川 由紀子
美宏貴哲 律由子
幸行子夫子

PTA役員のご案内 (平成25年度)

母校だより part2

吹奏楽部 活動報告

顧問 田 中 かおる



保護者をはじめ多くの方々に会場へ足をお運びいただき、部員・顧問一同感謝しております。

今から10年ほど前は部員数が少なく、活動が低迷している状態でした。そこから部員数を徐々に増やし、ここ4~5年ではコンクールにおいて顕著な成果を上げるまでにならざりました。平成21・22年度には、2年連続でコンクールのS部門(30名以内)で関西大会出場を果たし、その翌年からはA部門(55名以内)に出場し、金賞や奨励賞を獲得しております。また最近では、リバーシティーや特別養護老人施設等でのボランティア演奏、市役所でのロビーコンサートなど、地域の様々な場所での演奏にも積極的に取り組んでいます。

ここ数年は、部員数の増加と楽器の老朽化に伴い楽器が不足するなど新たな問題も抱えておりますが、今後も部員たちが生き生きと活動し、聴衆に感動を与える演奏ができるよう、皆様からのご支援、ご声援をよろしくお願い致します。

平成24年度 地域魅力発見バスツアー

私は、地域魅力発見バスツアーを通して多くのことを感じ、自分のこれから将来に大きなヒントを得たと思います。

企業見学で学んだことは、会社により、さまざまな考え方や思いがあるということです。会社は常に従業員のことを考え、それ以上に顧客や消費者への熱い想いがあるということです。

このバスツアーでそれぞれの企業の経営者の話を聞いたことで、「自分」という存在について考えさせられました。私は今までに「これでよし!」というまで頑張ったことがありませんでした。しかしこの体験が、これから進路や将来に向かって、精一杯努力しなければならないということを気づかせてくれました。

私はバスツアーに参加して本当に良かったです。これからは、自分というを見つめ、未来へ向かっていきたいです。

3年2組 平尾 美佳



発行所 鹿陵会

〒672-8031 兵庫県姫路市飾磨区妻籠672

同窓会事務所 ■姫路市立飾磨高等学校内
同窓会事務取扱時間／第1・第2・第3水曜日 9:00~12:00
TEL079-245-1121・FAX079-245-1138

編集委員会 鹿陵会編集委員会
制作・印刷 内海印刷株式会社

部活動報告

野球部 活動報告

主将 福井 力斗

野球部にバッティングマシンを買っていただきましてありがとうございます。大切に使わせていただきます。

現在、野球部は選手権大会に向けて、日々練習に励んでいます。三年生にとっては高校野球最後の大会が目前に迫ってきました。現チームは笑顔が絶えず、雰囲気も良いなかで野球ができます。

春には選抜出場校の関西・遠軽高校と練習や試合をさせてもらいました。6月には様々な人の協力のなか、沖縄に遠征に行かせていただき、より一層団結力も高まり貴重な経験をさせていただきました。

大会では一戦一戦全力でプレーし、応援してくださる人に元気と勇気・感動を与えられる試合をしたいと思います。応援よろしくお願いします。



器械体操部 活動報告



3年間一生懸命に取り組んできた技を近畿大会で披露することができました。1年生は、インターハイを目標に頑張ります。

▲仲身2回宙返り跳回跳(ひねり下り)(E難度)を決めた大崎心鞠選手

男子3名／3年生 大崎 心鞠
神山 夏哉
1年生 垣内 斗希
女子1名／3年生 青木 裕子
計4名 近畿大会出場

陸上部 活動報告

3年生 小南ひなの

平成25年6月1日
兵庫県高校総合体育大会
*種目／走幅跳
第5位 5m35

6月13日~16日まで奈良市鴻ノ池陸上競技場で行われる、全国高校総体近畿地区予選会に出場。

